
活動名：第１５回福島空港公園杯８人制ジュニアサッカ－フェスティバル 

日 程：令和６年６月８日（土）・９日（日） 

会 場：福島空港公園 

参 加：L100  ９名 

帯 同：熊坂コーチ 

サポート：貝和コ－チ・横山コ－チ 

結 果：リーグ戦 

VS岩根ＳＳＳ Ｂ     １２：0 

VSシャイネン       ２０：１ 

VS岩根ＳＳＳ Ａ      ７：１ 

ＶＳＦＣ Ａｌｌｅｚ Ｔ   １２：０ 

ＶＳ猪苗代ＳＳＳ       ２：３ 

ＶＳ安積第三ＳＳＳ      ７：０ 

最終順位 １位／７チーム 

※勝点 15で 3チームが並びましたが得失点差により優勝しました。  

 

報告 

テーマ 

   ゴ－ルの意識を高く持ち、積極的にゴ－ルを狙うこと。 

   １対１の攻守において責任を持って対応すること。 

   運動量を上げて、攻守の切替を早くすること。 

   一つ一つのプレ－を考えながら、丁寧に且つ早くすること。 

   声を掛け合って助け合うこと。 

   最後まで諦めずに全ての試合を全力でやりきること。 

 

良かったところ 

    

   この大会で全員が得点することが出来ました。 

得点への意識を高く持ち、どのポジションであっても常にゴールへ向かう積極的な

プレ－をしてくれた結果です。得点は簡単に取れるものではないので全員が得点し

てくれたことはとても嬉しく思います。 

    

   個人の仕掛け・ミドルシュ－ト・パスでの崩し・セットプレ－と多彩な得点パタ－

ンを見せてくれました。１対１やミドルシュ－トはトレ－ニングでも取り組んでき

ましたがパスでの崩し方やセットプレ－はまだ取り組んでいませんでした。 

選手達の創造性あるプレ－に楽しませてもらいました。 

 

   全体的に守備の部分でも頑張ってくれていたと思います。 

   特に球際のところでは体を張って厳しく戦ってくれました。 

   カバ－リングやポジショニングは試合を重ねる毎に良くなっていきました。 



    

   ＧＫは２人の選手にお願いしましたが快く引く受けてくれました。 

   慣れないポジションながらも安定したプレ－でチームに大きく貢献してくれました。 

    

   チ－ムワ－クがとても良かったです。 

   ４年生から６年生のメンバ－構成ですが、試合中遠慮する事なく、ミスした仲間を

責める事なく、一つの目標に向かって力を合わせて戦ってくれました。 

   雰囲気が良かったのでこれからも続けていって欲しいと思います。 

 

    

「優勝」がなにより素晴らしい結果となりました。 

   猪苗代さんに負けてしまい少し複雑な心境ではありましたが・・・。 

   ９人で初日の暑さの中の４試合を全力で戦いきったこと、 

猪苗代さんに負けた後の試合でも気持ちを切り替えて全力を出し切ってくれたこと。 

   この２日間をとにかく頑張った選手達にサッカ－の神様からのご褒美だったのでは

ないでしょうか。 

 

   本当によく戦ってくれました。 

   「優勝おめでとうございます！」 

 

 

  課題 

    

    １対 1 の守備において不用意に飛び込んでしまい交わされてしまう場面が多々あ

りました。飛び込む場面、距離を取った対応をする場面の判断が大切です。周りを

見ることも意識して下さい。 

    ボールを奪いに行く時は足を出すのではなく、体を入れることが大事です。 

    怖がらずに奪いにいって欲しいと思います。 

 

 攻守の切替がまだ遅いです。 

 ボ－ルを奪った後、相手が自陣に戻る前に攻撃出来たら得点チャンスが増えます。 

 ボールを奪われた後、すぐにボール保持者へ寄せて攻撃を遅らせることが出来たら

仲間が自陣へ戻る時間が作れ、失点の可能性を減らすことが出来ます。 

 ハ－ドな要求になりますが改善していって下さい。。 

 

  失点がミスからでした。 

  相手に崩されての失点は相手を褒めるしかありませんが、ミスは改善できれば失

点を防ぐことが出来ます。 

  特にロングボールに対するポジショニングと浮球の処理が大きな課題だと感じま

した。ＤＦの対応だけでなく、前からもっと寄せてロングボ－ルを蹴らせないと



いったことも考えて欲しいと思います。 

 

 

  出来事 

    

    猪苗代さんに負けた時の涙、優勝を知った時のみんなの笑顔。 

    どちらも素晴らしい！ 

 

    涙を流せるくらい一生懸命頑張ること、 

努力が報われた時の笑顔。 

    どちらも最高でした。 

 

    こんな経験を今後も沢山積んでいけるようにこれからも頑張っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


